

Estuaire/Département du Komo-Mondah/Ntoum/Oeuvres de bienfaisance

**Hervé Ndong Nguema en bon samaritain**



Le personnel du dispensaire et les populations lors de la remise des dons.



Les médicaments remis au dispensaire de Mebba.



Les débroussailleuses et les équipements sportifs pour les jeunes de Nzog-Bourg.

PSNB  
Ntoum/Gabon

LE président de l'Ong-Convergence pour l'unité, Hervé Ndong Nguema, à la tête d'une délégation, s'est rendu dernièrement dans le canton Mbé, dans le département du Komo-Mondah, pour remettre des médicaments au dispensaire du village Mebba. La cérémonie y relative a eu lieu en présence du personnel de cette structure sanitaire, en tête desquels le médecin chef major, Mathias Nguema Dzime, et des populations locales, venues nombreuses.

Près d'une centaine de médicaments et du matériel de bureau ont donc été remis au dispensaire pour les soins de premiers secours, en cas de nécessité. Cette dotation est la réponse à plusieurs requêtes des habitants de Mebba auprès du président de l'Ong-Convergence, fils de ce village. Hervé Ndong Nguema a indiqué que le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba n'oublie personne : « Je sais qu'il y a des problèmes pour se faire traiter dans les villages. C'est pour cela que le président d'honneur de l'Ong-Convergence, Maixent Accrombessi Nkani, directeur de cabinet du chef de



Hervé Ndong Nguema remettant des équipements sportifs à un jeune de Nzog-Bourg.

l'Etat, avec ses petits moyens, a pensé aux habitants de Mebba. Mais cette action est aussi menée grâce à Ali Bongo Ondimba qui n'oublie personne dans notre département du Komo-Mondah. Avant d'appeler à l'unité nationale et à la paix, Hervé Ndong Nguema a demandé aux siens d'aller se faire enrôler. Remerciant le donateur pour cette initiative très salubre, le médecin-chef major du dispensaire s'est dit très soulagé de recevoir ces médicaments. M. Nguema Dzime a émis d'autres doléances pour son unité de soins, qui fait face

à moult difficultés dont le problème d'électricité. Les représentants des jeunes et des notables ont salué les bonnes initiatives d'Hervé Ndong Nguema dans leur canton. Aussi, l'ont-ils exhorté à poursuivre son œuvre sociale et de faire fi des critiques des oiseaux de mauvais augure. Auparavant, Hervé Ndong Nguema s'est rendu au village Nzog-bourg pour y remettre deux séries d'équipements sportifs aux jeunes. Une réponse aux doléances émises par les bénéficiaires dans le cadre de sa tournée inter-quartiers.

**Brèves de Fougamou**

• **Le corps sans vie de Jean Bergmence Mihindou**

Dernièrement, au village Yombi, à 25 km de Fougamou, sur la route de Mouila, un chasseur d'éléphant avait plongé la contrée dans le désarroi, après sa disparition, en raison des crimes à répétition commis dans la région. Cette disparition a fait l'objet d'innombrables spéculations. Après plusieurs jours de recherches en forêt par la gendarmerie et les villageois, le corps sans vie du chasseur a été finalement retrouvé à plus de 5 km de Yombi. Il aurait été tué par un pachyderme, selon la brigade locale. Version qui vient tordre le cou à toutes les interprétations?

• **Disparition de Fabrice Nzaï: quatre suspects déferés à Mouila**



C'est non loin d'ici, que Fabrice Nzaï aurait disparu

Suite à la disparition de Fabrice Nzaï à Fougamou (lire l'Union du jeudi 11 février), nous nous posons déjà la question de savoir "si ce dernier avait été victime d'une noyade ou d'un guet-apens?" Après plusieurs jours d'enquête, quatre présumés coupables viennent d'être interpellés par la brigade locale, puis déferés à la

prison de Mouila. Le procès qui suivra devrait permettre d'en savoir un peu plus.

• **Les politiques déjà sur le terrain**



Les pédégistes de Fougamou lors d'une marche.

Dans le département Tsamba-Magotsi, règne déjà une atmosphère de campagne électorale. Les partis politiques, principalement ceux de la majorité, surtout le Parti démocratique gabonais (PDG), sont de plus en plus présents sur le terrain. L'Union pour la nouvelle République (UPNR) montre aussi le bout de son nez. Voici donc revenu le temps de la "cueillette", pour ceux-là même qui avaient déserté la contrée après les élections locales. Qu'en sera-t-il après la Présidentielle? Aux populations d'apprécier.

• **Grande psychose dans la ville et ses environs**

Il ne se passe pas un seul jour sans que l'on déplore des actes de banditisme, caractérisés par des crimes crapuleux dans les trois cantons du département de Tsamba-Magotsi que sont Tandou, Banda et Ikobey. Le plus déconcertant est l'impunité dont bénéficient les présumés malfaiteurs. Pourtant, lorsque ces individus sont arrêtés, ils n'hésitent

pas à citer leurs commanditaires qui sont pour la plupart des politiques de la contrée. Lesquels, par la suite, après quelques tours de passe-passe, parviennent toujours à se tirer d'affaire. Peut-on compter sur la justice pour qu'il soit mis un terme à ces agissements?



Vu la psychose qui règne à Fougamou, les forces de l'ordre ont du pain sur la planche.

• **Le prix du gibier : une véritable arnaque**

De Mamiengué à Fougamou, en passant par Mutambe Sa ne Fumu, le gibier (porc-épic, gazelle, antilope et bien d'autres espèces) ne se vendent plus qu'à partir de... 15 000 frs. Quant au sanglier, il est devenu un véritable produit de luxe. Du coup, la viande de brousse, très prisée des Gabonais, n'est plus à la portée de toutes les bourses.

• **L'impuissance de la municipalité face à l'insalubrité**

Grâce au passage de la Tropicale Amissa Bongo le mois dernier, les services municipaux avaient procédé à un semblant de nettoyage aux abords de la voie principale, entre Basali et le carrefour des cimetières, en passant par le centre-ville. Quelques semaines plus tard, la ville a renoué avec l'insalubrité, avec des voies secondaires rétrécies par les hautes herbes. A cet aspect peu avenant, s'ajoute le manque d'effort personnel des habitants,

pour garder propre la devanture de leurs concessions. Même s'il est permis de penser que la mairie doit les y inciter.

• **Légère embellie dans la distribution électrique**

Depuis quelques mois, les coupures intempestives, qui constituaient le train-train quotidien des habitants de Fougamou, semblent s'estomper, la distribution de l'électricité dans la ville connaissant une légère embellie ces derniers jours. Mais pour combien de temps ?



La gare routière de Fougamou, bouée par les usagers.

• **Vous avez dit "Gare routière" ?**

Outre les divergences entretenues par les politiques du coin s'agissant de la paternité du site, pour les voyageurs également, rien ne semble indiquer la bonne direction. Et pour cause: le projet de construction de la gare routière au quartier Basali n'avait pas été bien conçu. Conséquence : les usagers ne s'y rendent guère, à cause de l'insuffisance du nombre des taxis, mais aussi du coût élevé des boxes. Pourquoi la mairie s'échine-t-elle à l'ouvrir ? Ce site ne peut-il pas servir à d'autres activités ?